**Dr. Oliver Sachs** 

1. Vorsitzender des Vereins "Freunde des RiesKraterMuseums e.V."



Harburg, 18. März 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch der gemeinnützige Verein Freunde des RiesKraterMuseums e.V. ist von den dramatischen Ereignissen der letzten Tage betroffen. So müssen einerseits sämtliche Vereinssitzungen etc. aufgrund der Corona-Pandemie bis auf weiteres abgesagt werden, andererseits haben wir eine direkte Auswirkung auf unsere Jubiläumsveranstaltung.

Das nun in Bayern geltende Versammlungsverbot ab 100 Personen zwingt uns leider, das seit über einem Jahr geplante große 4fach Jubiläum "Impakt-Dialog 2020" (ID 2020) ebenfalls abzusagen. Das bedeutet, dass unsere

Festveranstaltung "Impakt-Dialog 2020" am 30./31. Mai 2020 nicht stattfinden wird!

In Anbetracht des überwältigenden Zuspruchs am ID 2020 und der intensiven Vorbereitung soll die Festveranstaltung dann voraussichtlich im nächsten Jahr abgehalten werden; mit möglichst unveränderten Veranstaltungsdetails und dem identischen Exkursionsangebot der "Astro-Tour – Auf den Spuren der Astronauten im Ries!". Das Programm wird dann wieder Ende Januar 2021 vorliegen. Angestrebt wird nun der Mai 2021. Hierfür müssen allerdings noch umfangreichere Koordinationen mit den Referenten und den Verwaltern der hierfür benötigen Räumlichkeiten, den Hotels etc. gemacht werden.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis! Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Oliver Sachs

Newer Lours